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 3 
Data: 24/04/2017. Hora 19:30 horas. Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 4 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata. 5 
2. Expediente: 6 
2.1. Correspondências recebidas: Recebemos e-mails de médicos cobrando do SIMESC posicionamento quanto à 7 
reforma da Previdência, quanto ao piso FENAM e quanto à reposição salarial na FAHECE (CEPON/HEMOSC). 8 
Recebemos da Cassi e-mail solicitando reunião com o presidente do SIMESC a fim de tratar de acordo matéria 9 
judicial. Recebemos e-mails solicitando apoio e divulgação para os seguintes eventos: XXXIV Congresso 10 
Brasileiro de Reumatologia nos dias 13 a 16 de setembro em Florianópolis, 1º Curso de Medicina Legal na Unoesc 11 
(Universidade do Oeste de Santa Catarina) no dia 26/04 e o XXXV Congresso Brasileiro de Psiquiatria nos dias 25 12 
a 28 de outubro em São Paulo.  13 
2.2. Correspondências expedidas: Dra. Zulma informa que foi enviado ofício nº 042/17 ao Secretário Municipal 14 
de Saúde de Florianópolis solicitando a troca dos cargos dos membros deste conselho, passando a Dra. Vanessa 15 
Andrea de Souza Baulé a membro suplente e o Dr. Renato José Alves de Figueiredo a membro titular. Já o oficio nº 16 
043/17 solicita a substituição do médico Vânio Cardoso Lisboa, representante suplente do Conselho Estadual de 17 
Saúde, pela médica Vanessa Andrea de Souza Baulé. 18 
2.3. Encaminhamentos: Dra. Zulma solicita à diretoria de Comunicação e Imprensa que faça a divulgação dos 19 
eventos médicos científicos, conforme solicitado por correspondência. Já os e-mails dos colegas que solicitaram 20 
posicionamento do SIMESC serão respondidos pela Secretaria. Dr. Vânio entrará em contato com a Cassi.  21 
3. Informes:  22 
3.1. Diretoria Executiva: Dra. Zulma informa que recebeu Ata de reunião da DR de Joinville do dia 29/03 23 
informando que será formalizado o processo de reinclusão do SIMESC no CMS de Joinville. Dr. Renato 24 
Figueiredo informa que o SIMESC estará compondo o Colegiado do Curso de Medicina da UFSC através de seu 25 
representante oficial, Dr. Oscar Cardoso Dimatos e através dos membros do Conselho Municipal de Saúde de 26 
Florianópolis, sendo a Dra. Vanessa Baulé titular e Dr. Renato Figueiredo o suplente. Dr. Gilberto informa que no 27 
dia 18/04 aconteceu reunião com os formandos de medicina da UNISUL Palhoça, estando presentes os Drs. Oscar 28 
e Gilberto, os assessores jurídicos Vanessa e Kleber, a jornalista Camila e o servidor Jean. Compareceram 29 
aproximadamente 30 formandos. Dra. Vanessa Vieira de Almeida informa que no dia 18/04 esteve reunida com o 30 
presidente da ACMR para discutir alteração no Estatuto, ampliando sua abrangência para todos os médicos 31 
residentes no território catarinense. Atualmente a ACMR representa apenas os residentes dos hospitais estaduais. 32 
Jornalista Carla informa que as informações referentes a inclusão de novos médicos filiados e retornos encontra-se 33 
a partir de agora no site do SIMESC e que sua atualização será periódica. 34 
3.2. Plantão de Diretoria: Dra. Zulma informa que recebeu ligação do médico de BC cobrando uma posição do 35 
SIMESC referente à greve nacional do dia 28 de abril, contra a reforma da previdência (posicionamento esse que já 36 
publicado no site do SIMESC). Dr. Vânio assume o plantão. 37 
3.3. Diretorias Regionais: Recebemos relatório trimestral da DR de São Bento do Sul. 38 
4. Ordem do Dia: 39 
4.1. Revista SIMESC: Jornalista Carla apresenta para os diretores da executiva presentes na reunião, os slides da 40 
revista SIMESC nº 155 e todos parabenizam pelo excelente trabalho.  41 
4.2. Marketing: Dr. Vânio faz breve relato acerca das dificuldades que temos enfrentado na busca de filiados junto 42 
ao SIMESC. Afirma que estamos perdendo muitos colegas filiados e que temos que buscar orientação profissional 43 
com intuito de definir estratégias e processos na busca por novos filiados. O senhor George, da empresa Calumma 44 
Comunicações, faz apresentação de campanha de marketing para os diretores presentes. Ao final de sua 45 
apresentação, houve alguns questionamentos referentes às estratégias de adesão de novos filiados bem como em 46 
relação ao aspecto financeiro. Alguns dos diretores posicionaram-se em favor da contratação de empresa 47 
especializada. Outros diretores, apesar de concordar com a necessidade preemente de buscar soluções, entendem 48 
que a situação financeira não é propícia para contratação de uma empresa de marketing. Ficou decidido que será 49 
realizada reunião no dia 08/05 às 18:30h na sede do SIMESC para definir a questão do marketing. 50 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Nada relatado. 51 
6. Assuntos informais: Convite da ACM para o lançamento do livro “Cabeça e Pescoço”, do Colégio Brasileiro de 52 
Radiologia e Diagnóstico por Imagem, editado pelos médicos Ademar José de Oliveira Paes Jr. e Rainer Haetinger, 53 
no Hotel Majestic, dia 26/04 às 19:30h. Convite para o baile de aniversário da ACM dia 28/04.  54 
 55 

Florianópolis, 24 de abril de 2017. 56 
 57 
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(Ata redigida por Adriano Lucas Gazolla, funcionário e revisada pela Dra. Giovana Gomes Ribeiro, 2ª Secretária 59 
do SIMESC 60 
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